



# Be an ACE! 大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校  
H28 学校だより No. 42

平成 29 年 3 月 3 日 (金)  
発行

## ～文化と歴史を学ぶ旅～2年生が奈良・京都修学旅行に出発

2年生は、3月1日(水)に2泊3日の日程で奈良・京都に向かって修学旅行に出発しました。出発当日の朝は快晴となり、集合場所の水族館第2駐車場に生徒たちは元気に集合しました。出発式で加藤校長は、「世界に羽ばたくACEになるために、まず日本の文化・歴史をしっかりと見て学ぶことが大切であること」「社会人として必要とされる集団行動ができるようにすること」を話しました。出発式に参加した実行員会の生徒たちは、しっかりと話を受け止めて修学旅行の目的を確認しました。

1日めはまず、奈良公園で東大寺大仏殿を見学しました。生徒たちは大仏殿の柱をくぐり抜け、大仏の大きさや迫りに圧倒されていました。また、奈良公園の鹿と触れ合うことができました。

奈良公園を後にした生徒たちは、京都大学に向かいました。グループごとに京大生に案内されてキャンパスツアーを行い、京都大学のシンボル「時計台」で写真を撮る姿がありました。また、京大生から「成功の学習法」を聞き、大いに刺激を受けていました。

夜は学年集会を行い、奈良・京都クイズで大いに盛り上がりました。

2日めの班別自主研修からは次号「Be an ACE」に詳しく掲載いたします。2年生は、本日3月3日(金)にたくさんの収穫を得て帰路につきました。



## 1年生が東京合宿を実施

2年生が修学旅行に出発した翌日の3月2日(木)、1年生は東京合宿に出発しました。晴天に恵まれた朝、生徒たちは元気に直江津駅南口に集合してバスに乗り込み、7時30分に東京に向けて出発しました。

1日めは、13時からコース別見学です。1号車は羽田空港、2号車は警視庁、3号車は築地市場に分かれて見学を行いました。羽田空港では全日空(ANA)の機体工場で見学し、航空機の大きさに圧倒された様子の生徒もいました。大きく体調を崩す生徒はなく、元気に活動することができました。1日めの夜以降の様子は次号に掲載します。



## 後期課程に向けて～3年生のガイダンスを実施～

3月1日（水）の学活の時間に、後期課程進級を控えた3年生に後期課程での学習と生活についてガイダンスを実施しました。学習面の説明を進路指導主事が行い、志望校の決定が早いほど合格可能性が高まることや、授業や家庭学習の意識を高め、質の高い学習をすることが合格に必要な不可欠であるという説明がありました。

また、生活面の説明は生徒指導主事が行いました。説明では、携帯電話の持ち込みや自動販売機の利用など、認められることが増える一方で一人一人の行動に責任をもたなければならないという話がありました。

今回のガイダンスの内容を参考に、それぞれが新たな決意と目標をもって後期生のスタートを切っていくことと思います。

## 4、5年生球技大会～学年・学級の団結～

4、5年生は、3月3日（金）の午後、球技を通じて仲間とスポーツの楽しさを味わい、クラスの団結力を高めるために球技大会を実施しました。種目は「バスケットボール」「ドッジボール」「卓球」「バドミントン」「バレーボール」「アルティメット」の6種目で競いました。学年ごとにクラス総当たり戦を実施した後、各学年1位同士の決勝戦を行い、各学年学級が大いに盛り上がり、楽しみながら学級や学年の団結力を高めることができました。



### 今後の予定

- 3月 6日（月） 3～5年生7限を水曜の7限と入れ替え。
- 3月 8日（水） 第2回生徒総会（7限）
- 3月 9日（木） 短縮授業
- 3月11日（土） 3年生スタディーサポート、海外研修説明会  
4年生スタディーサポート、学年PTA、海外研修報告会
- 3月12日（日） 国公立大学後期試験

